

# おじゃまします！

文責：徳永哲郎（地域学校コーディネーター）

## 仕事への思いを聴く学習（9/27,一中）

地元境港で働く人を招き、仕事に対する思いや生徒へのメッセージを聞く学習がありました。これは「2年生の職場体験の土台を1年生で」という一中の思いを境港ロータリークラブが受け止められ、実現したものです。

この日は6社の担当者が各教室で20分ずつ3回の話をされ、1年生は会場を三つ選んで話を聞きました。中には卒業生もおられ、生徒たちは先輩の話にうなずきながらメモを取るなど、真剣に学習していました。

10月11日(月)には2回目の学習が行われました。そして、12月には3回目の学習が予定されています。



先輩が熱く熱く語る！



後輩がしっかりと聴く！

### 第1回学習会（9/27）に来てくださった事業所

- 株式会社 カワバタ印刷 ○三光株式会社
- 株式会社 門永水産 ○山陰アシックス工業株式会社
- 有限会社 こめや産業 ○旅館 美保館 ※順不同・敬称略

## 剪定作業で生徒と交流（10/7,一中）

ボランティアによる樹木の剪定作業が行われ、8名の参加で玄関前や体育館通路の植栽が整えられました。本格的な作業は2年ぶり。学校はもちろん近隣の方からも「本当に助かります」と感謝の言葉がありました。

今回、旧購買室が「ボランティア室」（仮称）となり、休憩時と閉会式はその前で行いましたが、通りかかった生徒との交流も生まれ、とても温かい雰囲気でした。



体育館通路は久しぶり



中庭もコツコツと！ありがとうございます！



### 保育園に「おじゃまします！」



「うわーっ、高い！」  
(9/20,梅檀保育園)



「園庭ができたよ！」  
(9/25,境ひまわり保育園)

## それぞれの思い

❖「相手に満足してもらえるまで努力し、喜んでもらった時は達成感があります。『無理だ』『できない』ではなく『どうしたらできるか』を考えることです。」(参加企業:瀬戸良三さん)

❖「職業について意識することはなかったけど、この機会があつてよかったです。人との出会いがきっかけで職業を選んだという話も参考になりました。」(一中1年:黒見明花さん)

❖「イベントができず、何をすることも気をつかう日々ですが、生徒は生き生きと学習し、話をよく聴いていました。やはり地元の人との出会いが大切ですね。」(一中:岩成昭則先生)

❖「これを機に、地元のよさに気づき、地元で働いてくれたらうれしいです。」(ロータリークラブ会員:谷田真基さん)

❖「参観させて頂きありがとうございました。いい学習でしたね。公民館でもできそうです。」(CS委員:清水厚志さん)

一中校区CSには、各学校での学習を地域の力で応援する「まなびの応援団」があります。この学習でも応援させていただきました。

### 第2回学習会（10/11）に来てくださった事業所

- 有限会社中田石材工作所 ○境港海陸運送株式会社
- 千代むすび酒造株式会社 ○中村・川端・山内法律事務所
- 米子信用金庫 ○境港土建株式会社 ※順不同・敬称略

## 境小4年生の「大山校外学習」(10/15)

総合的な学習の一環として、大山自然歴史館での学習や散策、阿弥陀堂での座禅、豪円山登山等を行いました。筆者もボランティアでガイドを務めました。大山頂上への登山はできませんでしたが、例年以上に大山と触れ合えたようです。上道小でも5月末に地域の方を講師に招いて行う予定でしたが中止に。学校では、地域の方の趣味や経験が児童生徒の学びに生かされる機会を大切にしたいと考えています。



息をのむジャンプ台

「おじゃまします！」をはっていただいています！



えびくる



はまかぜ



※敬称略

### 新たにご協力いただくことになった皆さん

○ここあん

累計64カ所(2021.10.5 現在) ※敬称略・順不同